
3.1s the information given on each report in the Diary sufficient? 
Les renseignements inscrit dans l'agenda sont-ils suffisants? 

If not, what is missing? / Sinon, qu'y manque-t-il? 
Yes/Oui n 	No/Non 

7. Do you have any ideas for an alternative to the Diary? / 
Connaissez-vous une solution de remplacement à l'Agenda? 	 Yes/Oui No/Non n 

8. Do you use some alternative type of desk reminder? / 
Utilisez-vous une autre sorte d'agenda de bureau? Yes/Oui n 	No/Non n  
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It was recently suggested that the Mission Annual Diary (manual 
number EAIT 1 SUPP 1) which is provided by headquarters each 
year to assist with planning at the mission could perhaps be 
modified to better serve its purpose. 

Missions, as users of the Diary are, of course, in the best position 
to advise on its design. Would you therefore please take a few 
minutes and complete the following short questionnaire and 
return it to the Administrative Publications Section (MIRA). 

On nous à récemment indiqué que l'Agenda de la mission 
(manuel n° AECE 1 SUPP 1) qui est distribué aux missions chaque 
année pour faciliter la planification de leurs activités devrait peut-
être être modifié pour le rendre plus utile. 

Ce sont évidemment les missions, puisqu'elles en sont les 
utilisatrices, qui sont le mieux en mesure de nous conseiller sur 
la conception de l'Agenda. Veuillez donc s'il vous plaît prendre le 
temps de remplir le questionnaire suivant et le retourner à la 
Section des publications administratives (MIRA). 

1. Do you use the Mission Annual Diary? / Vous servez-vous de l'Agenda de la mission? 

2. Do you feel the list of reports it contains is sufficiently complete?/ 
La liste des rapports qu'il contient est-elle suffisamment complète à votre avis? 

If not, what is missing? / Sinon, qu'y manque-t-il? 

Yes/Oui n 	No/Non 

Yes/Oui n 	No/Non 

4. Do you enter your own notes in the calendar pages? / 
Inscrivez-vous vos propres notes dans le bloc calendrier? 	 Yes/Oui I 	 No/Non n 

5. Do you find the current format of the Diary handy? / 
Trouvez-vous commode la présentation actuelle de l'Agenda? 	 Yes/Oui n 	No/Non n 

If not, why? / Sinon, pourquoi? 

6. Do you have any suggestions to improve the usefulness of the Mission Annual Diary? / 
Avez-vous une idée de ce qui augmenterait l'utililité de l'Agenda? Yes/Oui ri 	No/Non n 

9. If you do not now use it, is there some way you feel the Mission Annual Diary could be improved 
that would encourage you to use it? / 
Si vous ne vous en servez pas maintenant, voyez-vous en quoi l'Agenda de la mission pourrait Yes/Oui 	 No/Non n 
être modifié pour le rendre utile à vos yeux? 

Please return the completed questionnaire to the Administrative Publications Section (MIRA) / 

Une fois rempli, veuillez retourner le questionnaire à la Section des publications administratives (MIRA) 


